

PlantaDoce.

Empresa

Boehringer Ingelheim adquiere NBE-Therapeutics por más de mil millones de dólares

La multinacional *farma* ha llegado a un acuerdo vinculante para adquirir todas las acciones de la empresa suiza de biotecnología.

PlantaDoce
11 dic 2020 - 13:00



Boehringer Ingelheim se va de compras. La multinacional *farma* ha anunciado un acuerdo vinculante para adquirir todas las acciones de NBE-Therapeutics, empresa suiza de biotecnología centrada en conjugados de anticuerpo y fármaco y en el avance del cáncer con su plataforma iADC. **El valor total de la transacción es de poco más de mil millones de dólares y también incluye hitos clínicos y regulatorios contingentes.**

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/boehringer-ingelheim-adquiere-nbe-therapeutics-por-mas-de-mil-millones-de-dolares>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

El compuesto principal de NBE-Therapeutics, NBE-002, se encuentra actualmente en estudios clínicos de fase I para el cáncer de mama triple negativo y otros tumores sólidos. Boehringer Ingelheim obtiene acceso a una plataforma innovadora y única que utilizará para construir una cartera de iADC puntera y desarrollar combinaciones potenciales con otros activos de su cartera de inmunología del cáncer.

“La plataforma de NBE-Therapeutics agrega capacidades excepcionales de focalización de tumores a nuestra cartera de oncología. Junto con nuestros activos de focalización de células inmunes, esto podría permitir nuevas combinaciones poderosas que permitirán tratamientos eficaces y duraderos para los pacientes”, según ha explicado Michel Pairet, responsable de la unidad de Innovación de Boehringer Ingelheim. “Esta adquisición es un ejemplo más de la estrategia a largo plazo del grupo para mejorar nuestra posición como innovador de nuevas terapias contra el cáncer para pacientes que lo necesitan”, añade Pairet.

La investigación dirigida a las células cancerosas de Boehringer Ingelheim se centra en el desarrollo de terapias dirigidas para el tratamiento de tumores sólidos difíciles de tratar. Inducir la muerte de las células tumorales es un componente clave, y los enfoques basados en iADC han surgido como una poderosa terapia dirigida con potencial para la inducción de la muerte celular inmunogénica con una exposición sistémica y una toxicidad reducidas. **La consumación de la transacción está sujeta a las condiciones de cierre habituales y se espera durante el transcurso del primer trimestre de 2021.**